

# **Los jóvenes del PRC piden al Parlamento que incluya el lábaro en la conmemoración del aniversario del Estatuto de Autonomía**

**Reivindican su papel como “símbolo cotidiano de la identidad cántabra” y defienden una mayor presencia en los actos oficiales**

*Santander, 28 de enero de 2026*

Juventudes Regionalistas de Cantabria (JRC) ha pedido a la presidenta del Parlamento, María José González Revuelta, la inclusión del lábaro como símbolo de la identidad de la Comunidad Autónoma en el acto conmemorativo del 44 aniversario del Estatuto de Autonomía previsto para el próximo domingo.

En un escrito remitido hoy a González Revuelta, el secretario general de la agrupación juvenil, Alejandro Pascual, aboga por una mayor visualización de este estandarte, reconocido por el propio Parlamento como símbolo representativo e identitario del pueblo cántabro en 2016.

“Estamos ante un momento crucial de nuestra autonomía y los jóvenes pensamos que es necesario acercar sus símbolos históricos a la ciudadanía, especialmente a aquellos que siempre hemos vivido en democracia y en autonomía”, ha explicado Pascual.

Asimismo, argumenta que el lábaro está consolidado como “un referente autonómico incuestionable en los actos populares”, y especialmente en las manifestaciones deportivas, culturales y sociales, por lo que cree llegado el momento de que las instituciones, “y especialmente el Parlamento que aprobó su reconocimiento en 2016”, lo utilicen también en sus actos oficiales.

El secretario de JRC precisa además que su utilización es “perfectamente compatible” con la del resto de los símbolos institucionales de Cantabria, como la bandera, el escudo o el himno.

Espera por ello la “predisposición” de la presidenta, a la que insta a “cumplir las resoluciones del Parlamento y mejorar la interrelación de las instituciones con la ciudadanía”.